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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 022/2017 
Aos doze dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, 
PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam 
em Livro próprio suas presenças para a vigésima segunda Sessão Ordinária do primeiro 
período da 1º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, Estado do Paraná, sob nº. 022/2017, conforme disposto no Regimento Interno da 
Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Paulo 
Matia Heinz, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão o Presidente convidou o Vereador Gilmar Jacob Heinz para fazer a 
leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão 
a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 021/2017, do dia 05 de junho de 2017. Em seguida o 
Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e 
expedidas. Correspondência Recebida: Correspondência do Ministério da Educação, 
informando a liberação de recursos financeiros ao município de Enéas Marques.  
Correspondências Expendidas: Oficio nº. 058/2017, ao Executivo Municipal, 
encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei nº. 023/2017. Oficio nº. 059/2017, ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 035/2017, protocolado e aprovado 
pela Câmara Municipal na Sessão Ordinária do dia 05/06/2017. Protocolos na Secretaria: 
Protocolo nº. 069/2017, referente ao Projeto de Lei 025/2017, o qual autoriza o Executivo 
Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional Especial e Suplementar no Orçamento do 
Município de Enéas Marques para o exercício de 2017 e a efetuar alterações nos anexos 
da LDO exercício 2017. Protocolo nº. 070/2017, referente ao Projeto de Lei 026/2017, o 
qual dispõe sobre o Plano Plurianual de Governo do Município de Enéas Marques para o 
período de 2018 a 2021. Protocolo nº. 071/2017, referente ao Requerimento nº. 036/2017, 
de autoria dos Vereadores Adão Biancatti, Adelar Lima e Gilmar Jacob Heinz, os quais 
requerem que seja convocado o Diretor do Departamento Municipal de Saúde, à época, e o 
Diretor do Departamento Municipal de Saúde que responde pelo setor atualmente para 
comparecer à Câmara Municipal e prestar esclarecimentos, de forma detalhada, a respeito 
dos gastos com saúde o primeiro quadrimestre de 2017. Protocolo nº. 072/2017, referente 
ao Requerimento nº. 037/2017, de autoria dos Vereadores Adão Biancatti, Adelar Lima e 
Gilmar Jacob Heinz, os quais requerem que seja solicitado ao Executivo Municipal, através 
de seus Departamentos competentes, o envio a esta Casa Legislativa, cópia do Processo 
Licitatório nº 27/2016; Relação dos pacientes transportados para atendimento de saúde 
(empenho nº 362/2017), especificando o roteiro e a quilometragem percorrida; Lista com o 
nome das pessoas falecidas cujas famílias receberam o auxilio funeral, com o valor 
atribuído a cada auxílio e cópia dos documentos fiscais do fornecedor inerentes aos 
empenhos de nº 361/2017, 362/2017 e 984/2017. Despacho da Presidência: Os Projetos 
025 e 026/2017 foram encaminhados as Comissões Permanentes da Casa para emissão 
de parecer. Os Requerimentos 036 e 037/2017 foram encaminhados à ordem do dia da 
presente Sessão para turno único de discussão e deliberação. Não havendo nenhum 
Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do 
dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Foi rejeitado em turno 
único de discussão e deliberação por seis de votos contrários e três favoráveis o 
Requerimento nº. 036/2017, de autoria dos Vereadores Adão Biancatti, Adelar Lima e 
Gilmar Jacob Heinz, os quais requerem que seja convocado o Diretor do Departamento 
Municipal de Saúde, à época, e o Diretor do Departamento Municipal de Saúde que 
responde pelo setor atualmente para comparecer à Câmara Municipal e prestar 
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esclarecimentos, de forma detalhada, a respeito dos gastos com saúde o primeiro 
quadrimestre de 2017. Usaram da palavra na discussão deste Requerimento os 
Vereadores Adão Biancatti, Gilmar Jacob Heinz, Jair Formaio, Adelar Lima e Paulo Matia 
Heinz. Votaram contrário ao Requerimento 036/2017 os Vereadores Jair Formaio, Marcelo 
Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Paulo Deoclides Camera, Paulo Matia Heinz e Sidmar 
Onofre. Foi rejeitado em turno único de discussão e deliberação por seis de votos 
contrários e três favoráveis o Requerimento nº. 037/2017, de autoria dos Vereadores Adão 
Biancatti, Adelar Lima e Gilmar Jacob Heinz, os quais requerem que seja solicitado ao 
Executivo Municipal, através de seus Departamentos competentes, o envio a esta Casa 
Legislativa, de cópia do Processo Licitatório nº 27/2016; Relação dos pacientes 
transportados para atendimento de saúde (empenho nº 362/2017), especificando o roteiro e 
a quilometragem percorrida; Lista com o nome das pessoas falecidas cujas famílias 
receberam o auxilio funeral, com o valor atribuído a cada auxílio e cópia dos documentos 
fiscais do fornecedor inerentes aos empenhos de nº 361/2017, 362/2017 e 984/2017. 
Usaram da palavra na discussão deste Requerimento os Vereadores Adão Biancatti, 
Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz. Votaram contrário ao Requerimento 037/2017 os 
Vereadores Jair Formaio, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Paulo Deoclides 
Camera, Paulo Matia Heinz e Sidmar Onofre Encerrou-se a ordem do dia com a presença 
de todos os Vereadores com assento na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na 
Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscritos os 
Vereadores Adelar Lima, Marcelo Adriano Antunes, Adão Biancatti, Sidmar Onofre, Jair 
Formaio, Nélio Paludo e Paulo Matia Heinz. O Vereador Adelar falou sobre a reprovação 
dos Requerimentos 036 e 037, disse que os vereadores foram eleitos pelo povo e tem o 
direito de pergunta e resposta. Comentou sobre as nomeações de servidores no Setor 
Agropecuário. Também questionou sobre a ocupação do prédio público na comunidade de 
Bela União, antiga Casa Familiar Rural.  O Vereador Marcelo justificou seu voto contrário 
aos Requerimentos 036 e 037/2017. Pediu Moção de Pesar a família de João Antônio 
Michalski, falecido na ultima semana. O Vereador Adão deixou sua moção de pesar aos 
familiares de João Antonio Michalski e de Tânia Andretto. Comentou sobre a rejeição dos 
Requerimentos 036 e 037, disse que a Câmara esta sonegando o direito dos Vereadores 
de ter essas informações. O Vereador Sidmar deixou sua moção de Pesar a família de 
Tânia Andretto, a qual perdeu sua vida em um grave acidente. O Vereador Jair ressaltou os 
motivos que levaram a votar contrários aos Requerimentos. Também deixou Moção de 
Pesar a família Andretto.  Ressaltou que o Executivo tem que atender de forma igualitária 
todas as pessoas carentes do município que precise de auxilio funeral. O Vereador Nélio 
comentou sobre o acidente que tirou a vida de uma Jovem da comunidade de Bela União, 
deixando seus pêsames aos familiares.  Justificou seu voto aos Requerimentos reprovado 
nesta Sessão. O Presidente Paulo Heinz, deixou Moção de Pesar a família de João Antonio 
Michalski e Tânia Andretto. Sobre as publicações oficiais do município, lembrou que o 
município esta tentando cancelar a licitação. Lembrou que as nomeações de cargos em 
comissão são de livre arbítrio do Prefeito. Em relação à ocupação da antiga Casa familiar 
Rural, disse que iria buscar informações com o Executivo.  Ressaltou a importância de cada 
Vereador respeita o voto do outro, pois cada um tem seu entendimento. Enfatizou a 
importância do Conselho Municipal da Saúde, lembrando que o Conselho aprovou a 
prestação de contas do Departamento de Saúde. Nada mais a ser tratado o Presidente 
agradeceu ao Secretário da Mesa, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 23ª 
Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 
19h00min do dia 19 de junho de 2017. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de 
Deus declarou encerrada a vigésima segunda Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª 
Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 12 de 
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junho de 2017, às 20h05min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
  
Vereador Paulo Matia Heinz                                Vereador Sidmar Onofre  
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


